

IM BALLEHAUS

Schongau statt Tokio

Experten aus der ganzen Welt am Lech zu Gast

Schongau – So etwas sieht man im Ballenhaus in Schongau nur selten: Eine Gruppe erwachsener Männer, die im großen Saal wie beim Informatikunterricht in der Schule in ihre Bildschirme schauen. Was für den Laien vielleicht wie eine große WLAN-Party ausschauen mag, ist für die Experten ein wichtiges Treffen. Sie alle sind Firmenmitarbeiter aus der ganzen Welt, die ihre Zusammenarbeit bei komplexen Hightech-Vorgängen besprechen. Zum Beispiel für ein Röntgengerät, das Zahnärzte nutzen.

Zweimal jährlich treffen sich die Vertreter der rund 30 Firmen dazu. In Vancouver (Kanada), Tokio (Japan) oder auch wie jetzt geschehen in Schongau. „Die Lechstadt

passt natürlich nicht ganz ins Muster der anderen Veranstaltungsorte“, erzählt der Firmenchef des Schongauer Unternehmens „sensor to image“, Werner Feith.

Der Grund ist allerdings ganz einfach und einleuchtend: Feith ist nicht nur mit seiner Firma an dieser Zusammenarbeit beteiligt, sondern dieses Mal außerdem für die Organisation des Treffens zuständig gewesen. „Da liegt Schongau als Veranstaltungsort natürlich auf der Hand.“

Ein Fehler? Ganz und gar nicht. „Die Hightech-Spezialisten aus der ganzen Welt sind begeistert von Schongau“, versichert Feith. Die kleine Lechstadt macht sich also gut als Ort für internationale Experten-Treffen. fra



Experten unter sich: Hier im Ballenhaus-Saal haben Firmenmitarbeiter aus der ganzen Welt ihre Zusammenarbeit bei Hightech-Projekten besprochen.

FOTO: BSE-PICTURES

AKTUELLES IN KÜRZE

SCHONGAU Tipps zur Rückkehr in den Berufsalltag

Wie bewerbe ich mich richtig? Welche Stellen sollte ich auf jeden Fall vermeiden? Diese und viele weitere Fragen werden sich häufig bei der Rückkehr in die Erwerbstätigkeit nach einer Krankheit oder ähnlichen Umständen stellen. Berufliche Hilfen und Tipps zur Rückkehr in den Berufsalltag gibt es ab dem Donnerstag, 6. November, ab 9 Uhr morgens in der Schongauer Agentur für Arbeit, Liedlstraße 24.

Rheumaliga AR
informiert in der Lechzeitung
Alle von Rheumaliga AR informierten Betroffenen sind im Lechzeitungsinformationssystem registriert.